

笑顔あふれる東小

平成30年5月28日

文責 校長 田代千恵子

スローガン 「心をひとつに みんな輝け！ 大運動会」



合同練習のスタート

五月二十日の第六回五木村保・小・中・高合同大運動会では、温かい声援、たくさんの協力をいたぎ、ありがとうございました。子どもたちも、練習してきたことを力いっぱい披露することができました。

大きなかががもなく、金賞が最後まで元気いっぱいがんばることができたのは、子どもさんと一緒に体調

管理や準備に協力いただいたおかげだと思いました。また、準備や後片付けにも協力いただき本当にありがとうございました。

今年は小学校に会場を移しての運動会で、高校、中学校、保育所の先生方には、運動会に向けて、毎日準備の協力をいただきました。まさに、子どもたち、職員、保護者の皆様や地域の皆様の心をひとつにした運動会でした。

約三週間で、子どもたちもたくさんのことを学ぶことができました。それぞれが、これからの中学生生活に活かしていくことができるよう取り組んでいきたいと思います。

たくさんあふれた運動会

交通教室 4/2

行事の様子



しっかりと確認して道路を横断すること、信号のある横断歩道のわたり方等の学習をしました。

英語集会 5/2



6年生がリーダーで、英語の歌を歌って、楽しく英語に親しみました。

「朝」はんをきちんと食べる」とは、子どもたちもよく分かっています。「何を食べるか」「バランス良い食べ方は」「苦手な物の工夫した食べ方」「手軽においしくバランス良く」等、発達段階に応じて身につけていくことは、将来にわたりて「いきいき」した毎日をおくることにつながっています。

学校では、学級担任と栄養教諭で連携して学習を進めています。お家では学んだことを実践し、できることから経験を重ねて、確かな実践力を身につけて欲しいと思います。

ちなみに我が家では、平日は朝ご飯だけが家族が揃う時間だったので、揃って食べていました。具だくさんの汁物が定番でした。

六月は 食育月間です



6月の行事予定

食育月間 心の糸を深める月間

- | | |
|------------------|----------------|
| 1日（金）プール掃除 | 19日（火）クラブ活動 |
| 4日（月）小中合同あいさつ運動 | 20日（水）経営訪問 |
| ～歯と口の健康週間 | 22日（金）心を伝え合う集会 |
| 5日（火）英語集会 新体力テスト | 29日（金）人権集会 |
| 6日（水）小中合同研修会 | |
| 7日（木）委員会活動 | |
| 8日（金）田植え | |
| 11日（月）防災教室 | |
| 15日（金）G C養成講座 | |

